

*L'ambassadrice des États-Unis a
rejeté l'invitation du parlement
russe*

Image not found or type unknown

Lynn Tracy

Moscou, 17 avr (RHC) L'ambassadrice américaine en Russie Lynn Tracy a rejeté lundi une invitation à une réunion d'une commission de la Douma d'État russe (chambre basse du parlement) chargée d'enquêter sur les laboratoires biologiques de Washington en Ukraine.

"Lors de la réunion prévue le 18 avril, les députés discuteront des questions relatives au contrôle par l'État du respect de la législation sur les agents étrangers, ainsi que de la réglementation des activités des organisations non gouvernementales étrangères sur le territoire russe", a déclaré le service de presse de la commission.

La semaine dernière, le Conseil de la Fédération de Russie (chambre haute du parlement) a approuvé à l'unanimité le rapport de la commission parlementaire dénonçant les activités des laboratoires biologiques américains en Ukraine, qui a été approuvé par la Douma.

Selon le coprésident de la commission, Konstantin Kosachev, au moins 30 laboratoires sont en activité dans le pays voisin, "le déploiement de ces installations indique que les États-Unis pourraient avoir l'intention d'utiliser des moyens militaires contre la Russie", a ajouté le sénateur.

Le porte-parole du ministère chinois des Affaires étrangères, Wang Wenbin, a également déclaré que le gouvernement chinois exigeait des États-Unis des explications sur le programme militaro-biologique à l'étranger (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/319947-lambassadrice-des-etats-unis-a-rejete-linvitation-du-parlement-russe>



Radio Habana Cuba